

# KEUKENHOF

Oleh: Yumi dan Nadia (2 SMA IPA)



Hari Kamis tanggal 27 Maret 2008, SIN mengadakan kegiatan rutin yang dilaksanakan setiap tahun yaitu LDKS (Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa). Tahun ini kegiatan LDKS dilaksanakan di kebun bunga Keukenhof, taman bunga musim-semi terindah di dunia. Dalam kegiatan ini siswa-siswi SIN dibagi ke dalam empat kelompok untuk menyelesaikan tugas-tugas yang sudah dipersiapkan oleh para guru.

Kami berangkat dari SIN menuju Keukenhof pukul 09.00 dengan menggunakan mobil. Sesampainya di Keukenhof, kami membeli tiket masuk. Sambil menunggu tiket masuk dibeli, siswa-siswi SIN menggunakan kesempatan untuk mengambil gambar masing-masing kelompok di depan pintu masuk Keukenhof. Guru-guru juga turut serta untuk mengambil gambar di depan pintu Keukenhof.

Setelah masuk ke Keukenhof, kami langsung berpisah menurut kelompok masing-masing. Meskipun tujuan pertama masing-masing kelompok berbeda-beda, namun mereka dapat bertemu di tempat berikutnya. Setiap kelompok mendapatkan tugas berbeda-beda yang dimasukkan ke sebuah amplop coklat yang diserahkan kepada ketua kelompok. Setiap kelompok berusaha untuk melakukan yang terbaik.



Setelah selesai dengan tugas-tugas yang diberikan, kami berkumpul di kincir angin. Di sana kami beristirahat sejenak sambil memakan bekal makanan yang telah disiapkan dari rumah. Di sana kami juga mengambil foto di atas kincir

angin. Setelah semua berkumpul, kami pun mengakhiri kegiatan hari ini, dan pulang kembali ke sekolah.



Tujuan utama kegiatan ini memang untuk melatih kepemimpinan, tetapi banyak juga manfaat lain yang dapat dipetik dari kegiatan ini, seperti mengasah kemampuan berbahasa asing, melatih kemampuan fotografi dan menambah pengetahuan mengenai berbagai jenis bunga yang belum kami ketahui sebelumnya. Selain itu, kami juga dapat menyegarkan pikiran dengan menghirup udara yang segar dan melihat pemandangan indah di sana,

yang dapat meningkatkan rasa syukur kami terhadap Tuhan. Dengan kegiatan ini pula kami dapat meningkatkan kebersamaan dan kerjasama dalam tim.